



げんきな子ども

かんがえる子ども

やさしい子ども

Happy and Smile

新本幼稚園 <音楽・英語特区>

(園長だより) 令和6年11月25日号



おいもがたくさんとれたよ！やきいもにしてたべたいな！

幼稚園西側の畑にみんなで植えたサツマイモが大きく育ち、10月半ばにいも掘りをしました。めろん組で相談して『収穫したサツマイモは焼きいもにする』ことに。焼きいもに必要な落ち葉拾いを「5年生に手伝ってもらおう」ということになり、小学校へお願いに行きました。

やきいもをするので、おちばひろいをてつだってください。



いいよ。一緒にしようね。

11月12日に、いきいきフレレンズさんにもお手伝いいただき『焼きいも会』をしました。5年生と一緒に遊んだり、焼きいも食べたりして楽しい時間を過ごしました。幼稚園の子どもたちも5年生も笑顔がいっぱいでした。落ち葉拾いや焼きいも会を通して、運動会前にラジオ体操を教えてもらった時よりも、うんと仲よくなった感じがしてとてもうれしかったです。

5年生と一緒に落ち葉拾いをしてくれたおかげで、たくさんの落ち葉や小枝が集まり、焼きいもに向けての準備はバッチリ！！



後日、5年生のお兄さんお姉さんからお礼のお手紙をもらいました。一人一人が幼稚園の子どもたちのことを思って書いてくれているのが伝わってきました。

—お手紙の中からいくつか紹介させていただきます—

みんなでおちばひろいをしたから、ほっかほっかのやきいもができたね。

みんなでたべたやきいもが、すごくおいしかった！おいしいやきいもをありがとう♡

みんなでおにごっこができたので、たのしかったです。

やきいものまえにいっしょにあそんでくれて、すごくたのしかったよ！おちばひろいをみんなでがんばったおかげでやきいもおいしくたべれたね！！やきいもを食べるときたくさんさそってくれたこと、すごくうれしかったよ！ありがとう！またあそぼうね！

5ねんせいのみなさん、ありがとうございました。